

Hannover, den 02.08.2023

Voller Einsatz für alle Polizeibeschäftigte

Nicht immer, aber wieder öfter: Wir ziehen gemeinsam an einem Strang! Gestern trafen sich u. a. die Landesvorsitzenden der drei niedersächsischen Polizei-Berufsvertretungen, um gemeinsame Interessen auszuloten und in der Zukunft bei möglichst vielen Themen zusammenzuarbeiten.

Anlässlich eines Wechsels im Landesvorsitz hatten wir vor einiger Zeit den Glückwünschen hinzugefügt:

„Wir erhoffen uns mit der Verjüngung nicht nur einen Generations-, sondern auch einen Stilwechsel. Wir wünschen uns endlich wieder Veröffentlichungen, die von allen drei Berufsvertretungen in der Polizei Niedersachsen gemeinsam erstellt und unterzeichnet sind. Die letzte liegt sehr lange zurück. ... Wir freuen uns auf eine neue Ära gewerkschaftlicher Zusammenarbeit!“

Gestern trafen sich u. a. die Landesvorsitzenden Kevin Komolka (GdP), Patrick Seegers (DPolG) und Gesa Eisengarten (BDK) zu einem im Ergebnis sehr konstruktiven Austausch. Es zeigten sich sehr schnell die Themen, die zeitnah weitgehend gemeinsam vorangebracht werden sollen:

- anstehende Tarifverhandlungen
- Personal und Nachwuchs
- aktuelle innenpolitische Fragen

Natürlich zeigten sich unterschiedliche Schwerpunktsetzungen - und damit auch die Berechtigung, den Gedanken einer Einheitsgewerkschaft kritisch zu sehen.

Zusammen wollen wir am Ball bleiben, für unsere Mitglieder und alle Beschäftigte der Polizei Niedersachsen bessere Arbeitsbedingungen, angemessene Einkommen und die notwendige Wertschätzung bei der Landesregierung einfordern.

Gesa Eisengarten
Landesvorsitzende

